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「夢をかたちに」 

(李東建会長) 
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                例  会  記  録   

第 1４３２回例会 
平成２０年７月１６日(水) 井波文化センター  
１．点鐘 小西会長 

２．ソング「奉仕の理想」 

３．卓話紹介「私が見た素敵な男性」菊林千代美会員 

４．会長の時間…「先週は、三楽園での新年度懇親会出席

有難う御座いました。本日、北日本新聞に大きくいな

み太子伝観光祭の八乙女一座公演が取り上げられま

した。7 月 24 日午後 8 時、よろしくお願いします。

座長の私は今回は出演せず、二部で浪曲を披露します。

池田ガバナー補佐が見物に来られると連絡ありまし

た。」 

５．幹事報告…①来週例会変更あります。23 日(水)を 26

日(土)のいなみ太子伝観光祭の氷の彫刻コンクール

参加をこれに充てます。集合は、午後 5 時 50 分頃ま

で、井波町上新町の会場付近へ。②24 日(木)は池田ガ

バナー補佐については、臨機応変で対応します。 

６．委員会報告…①三谷会員副委員長：７月 13 日(日)午

後２時から富山市名鉄ホテルで、拡大地区会長・幹

事・会員増強委員長会議が開催され、出席しました。

その席上、今年度の目標が、１０％増強という数字で

表されました。②村松出席委員長(欠席：助田 SAA 代

理：会員 25 名中 18 名出席、出席免除者 7 名あり内 5

名出席、調整後、23 名中 18 名出席で、78.26％。) 

７．ニコニコ BOX(助田 SAA：本日 3 名 3,000 円) 

 小西会長：本日、北日本・富山新聞記事掲載：太子伝、

八乙女一座 24 日です。 

 河合会員：暑中見舞い。藪茗荷の花をどうぞご覧下さい。 

 助田 SAA：菊林さん、卓話よろしく。 

   (7 月計 43,000 円：年度累計 43,000 円) 

 藪茗荷 

卓話「私が見た素敵な男性」(菊林千代美会

員) 
入会間もないのに、こういう機会を頂き光栄です。何を

話そうか、迷いましたが、仕事柄、普段感じた事を話させ

てもらいます。今の仕事を始めて、4年になります。いろ

んなお客様がいらっしゃいます。私の見た素敵な男性像を、

いくつかの視点で話します。 

 まずは、素敵な男性のファッションで、ロータリアンに

も素敵な方が多いのですが、「おいを隠さないほど若々し       
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い！」と思います。ビジネスシーンにおける、スーツ、カ

ッターシャツ等の選び方、フォーマルシーンにおける、ス

ーツ、ドレスシャツ等、また、プライベートシーンに於け

る、ポロシャツ、カジュアルパンツ等の選び方、個性的な

ほうが魅力的です。メガネもデイタイムとナイトタイム、

ビジネス用とカジュアル用の使い分けはいかがですか？

そして、靴。靴の第二の男の顔です。なるべく何足かを交

互に履いて、それぞれを愛用するようにしたほうが長持ち

します。1 足を履き潰すのは感心しません。 

     
 (横山豊介会員のズボンは理想的なすそ丈！)  

続いては、素敵な男性の遊び方、そして会話やムード作り

について。お酒は全く飲めなくても、飲めるふりしてムー

ド作り・盛り上げ役・・・こんな人も素敵。カラオケシー

ンで、周りの雰囲気を見ながら選曲を・・・みんなで楽し

もう。飲み会には、下準備を・・・2 次会には、その意味

が。ゴルフをする方へ・・・キャディーさんにも気を遣っ

てあげられる人は、素敵。 

 素敵な男性は夢を語れる、そして、人の夢も聞け 

    

 (小西会長のカッターシャツはスーツ、顔色に Goo！) 

    

  (三角会員のチェックのカッターシャツは、素敵！) 

る・・・夢と現実は隣り合わせということも知っている・・・ 

 素敵な男性とは、何事も一つ一つの事を大事に気遣う人、

夢を持って生きる人、と私は思っています。 

【編集後記】 

 本日の卓話は、女性会員の菊林千代美さんでした。素

敵な男性像を語られて満足の会員もよし、じゃあ今度は

こんな風にしようと頑張る会員もよし、昨年度以前には

見られぬ井波庄川ロータリークラブの例会でした。 

 ロータリークラブは変わらなければならない、という

話が前から聞こえていましたが、女性会員の入会こそ、

まずその意識改革のスタートなのかもしれません。 

(山本武夫) 
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